



Queridos alumnos y alumnas de Torrelodones,

Parece que ya están aquí las ansiadas vacaciones de verano y en un curso tan diferente como este, no quiero perder la oportunidad de dirigirme a vosotros para daros mi más sincera enhorabuena.

En un año donde lo ordinario se convirtió en extraordinario, habéis sido el mejor espejo en el que mirarnos.

Ha sido un año de aprender grandes lecciones y muchas de ellas nos las habéis dado vosotros. Durante este curso habéis sufrido días de confinamiento lejos de vuestros amigos, habéis pasado frío, habéis aguantado las mascarillas durante toda la jornada, habéis tenido que sustituir el aula por el dormitorio en demasiadas ocasiones, habéis sufrido muchas muchas e interminables filas. En definitiva, habéis tenido que soportar una responsabilidad demasiado grande para vuestra edad, pero lejos de asustaros o enfadaros habéis optado por convertirlos en la mejor versión de vosotros mismos, dándonos a los adultos la mayor de las lecciones.

Vuestra inmensa solidaridad, paciencia, creatividad y compañerismo han dado valor a mi trabajo de cada día. Y me siento enormemente orgullosa de la comunidad educativa de a la que represento.

Muchas gracias a todos y cada uno de vosotros queridos alumnos y alumnas de Torrelodones.

Estáis más que preparados para construir el mejor de los futuros

Os deseo unas felices y súper divertidas vacaciones.

Nos vemos en septiembre con las mismas ganas de seguir afrontado nuevos retos.

Un enorme abrazo.

Angeles Barba

Concejala de Educación, Juventud e Infancia

